Ein gelungenes Grillfest mit allem" Drum und Dran" hat die Wörther Kreuzbundgruppe um Alex Cunow da auf die Beine gestellt. Ort der Veranstaltung war die Grillhütte am Neupotzer Sportgelände. Das Wetter war wie bestellt, als am letzten Augustsamstag gegen 14.00 Uhr die ersten Gäste eintrafen. Erfreulicherweise hat uns der neue Bürgermeister von Neupotz Roland Bellaire besuchen können.

Den Auftakt bereitete eine selbstgebackene Kuchenauswahl der allseits gelobten "Kreuzbundbäcker" mit dazugehörigen Kaffee. Wie immer gab es in gemütlicher Runde viel neues und altes zu berichten, und Oscar Kaiser sorgte mit toller Musik für angenehme Stimmung. Die Weggefährten und Weggefährtinnen wurden gegen 17.00 Uhr von Alex Cunow mit Steaks, Bratwurst und herrliche Salate verwöhnt.

Vom Vorstand waren Rolf Langlotz und Geschäftsführer Thomas Deckarm vertreten und erfreut über die rege Teilnahme der Mitglieder. Gegen 20.00 Uhr machten sich die ersten Weggefährten froh und munter auf den Heimweg.

Cunow Alex